
 

  ～奉仕を通して 地域に貢献を～ 

第2780 第８Ｇ 平塚北ロータリークラブ週報 
例 会 日 :毎週火曜日 12：30～13：30        例会場: レストラン大原2階〒254-0074平塚市大原1-1  

会  長：杉﨑 正   会長エレクト：上原公夫             事務所 〒254-0046 平塚市立野町 17-20 

副 会 長：佐々木重輝  幹   事：金谷広志             Tel.0463-30-6336・Fax.0463-30-6616 

会場監督：新倉裕明  会報担当長：山梨煕一郎          E‐mail:desk@hiratsukakita-rc.jp  

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ                 http://hiratsukakita-rc.jp             

第2188回      2015年3月17日（火）   

合    唱 ：「手に手つないで」「職業宣言」           司   会： 野村知広副幹事     

ゲ  ス  ト： 

結 婚 祝 い：3/20 平 健一さん。 

誕 生 祝 い：3/17 赤塚 健さん。 

  

 

【出 席 報 告】  (本日)3月17日（火）                 賜暇会員 17名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

48(5)    31  21 74.3％   10       21 74.3％ 

（前回)3月10日（火） 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

48(5)     31   22  78.5%  9   22 78.5% 

      

  

 第２１８８回例会                       ２０１５年３月１７日 

会長挨拶、報告 

                                 平塚北ロータリークラブ 

      会長 杉﨑 正 

 

皆さんこんにちは。１５日に陸上の全日本競歩能美大会が石川県能美市で行われました。佐々木会員の

石川県です、男子２０キロで鈴木雄介さんが１時間１６分３６秒世界記録をマークし優勝致しました。

皆さんは競歩と言うとあまり聞いたことが無いと思いますが、あまり知られていない競技ですが陸上男

子では５０年ぶりの快挙であります。 



 

 

 

続きましてここのところ春闘で賃上げの話が良くニュースで取り上げられております。日産自動車が

5,000 円、トヨタ自動車4,000 円、電気関係ではパナソニック、日立、三菱等3,000 円と大手の会社が

軒並み賃上げしております。定期昇給分と含めますと１万以上の上がりとなり、商品に転嫁されますと

値上がりが予想され物価上昇になり消費が鈍らなければよいと思いますが、コストが上がりますので必

ず転嫁されると思います。この賃上げが中小企業に反映されれば良いのですが、コストアップもあり少

しばかりでありますが心配ですね。賃上げにより給料が上がり、ボーナスもアップし消費活動に弾みが

つくことを願いますね。 

さて、この近くでは直径４メートルの巨大仙人鍋からアツアツの豆腐を振舞う「大山とうふまつり」が

１４日、１５日の両日伊勢原市の大山こま参道入り口の市営駐車場で開かれました。大山とうふは昔か

ら伝わる修験者の精進料理でありました。山伏姿の男女が長い柄の金網で大山菜と一緒に付次と救い上

げておりました。 

そして、大磯町の白岩神社の祭礼が３月１０日に行われました。クラブの例会の日であります。この祭

礼では流鏑馬がおこなわれます、この流鏑馬は馬が登場しませんで、御子が社殿で舞ったあと、神社宮

司と関係者が半紙を三角に折ったものを口にくわえて社殿の廻りを回りそして、社殿の前に用意されま

した的に弓で矢を放ちました、この神社で行われるものは一般的に射歩と呼ばれるものです。珍しいも

のであり私も知らなかったことであり驚いております。 

続きまして、報告であります。まずは会長幹事会では次年度に引き継ぐ為の準備がそろそろ行われてお

ります。クラブも次年度に向けて準備しております、先日ペッツが行われ次年度会長が参加されました。

３月３１日の卓話者の件で、福澤会員の紹介で禁煙の卓話でしたが、日程の関係で変更になります。禁

煙の話は次回の卓話となります。当日は当クラブが支援しておりますジュニアサッカーの人に卓話をお

願いしてあります。 

観桜会の件ですが、今回は趣向を変えまして、米澤会員のところで仕事をしておりますフルート奏者に

お願いをしてあります。クラブ合同例会の件ですが、今回は当クラブが幹事クラブですので、場所はサ

ンライフで行います。詳細については後日連絡します。 

平塚クラブより提案がありまして、夜間合同例会を実施したいと申し入れがあり、理事会で承認を頂き

ましたので後日詳細は詰めてからお知らせいたします。エンドポリオナウで募金活動を行いたいと公共

イメージより提案があり、実施時期はよさこい祭りの日が良いとのことであり、予算がかかりすぎるの

で、もう一度見直しをすることになりました。実施することは承認されますが、予算が合えばと言うこ

とになります。それと地区よりの要請で米山奨学生のカウンセラー依頼があり時間がありませんでした

ので、受けました。カウンセラーは相原会員にお願い致しました。米山学生は、神奈川大学生で中国よ

り来られた女性で氏名は原方（ゲン ホウ）さんです。五月より来られます。 

宜しくお願い致します。 

 

 

 

     

                      



 

 

 

   
 奥様誕生祝い＝大胡 輝雄さん           奥様誕生祝い＝比企 武さん 

  

   

  
 奥様誕生祝い＝杉﨑 正さん            奥様誕生祝い＝渋谷 精一さん 

 

 
         結婚祝い＝平 健一さん 

 



 

 

 

   
   新人卓話＝平山 英代さん            新人卓話＝比企野 雄二さん 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

【 幹 事 報 告 】 

 ・地区より地区研修協議会のお知らせが届いております。 

  4月19日（日）神奈川県立保険福祉大学にて  12：30 点鐘 

  次年度出席義務者の方には、事務局よりご案内を配布しておりますのでよろしくお願い致します。 

 

【スマイルＢＯＸ 】 

 ◎杉﨑 正さん・櫻田 敬さん・金谷広志さん＝比企野さん、平山さん、本日の卓話よろしくお願いします。 

 ◎渋谷精一さん＝妻の誕生祝い、ありがとうございます。 

◎平 健一さん＝結婚祝い、ありがとうございます。 

◎北澤輝清さん＝母校の松商学園が春のセンバツに出場いたしました。ガンバレ！ 

◎大胡輝雄さん・比企 武さん＝妻の結婚祝い、ありがとうございます。                            

◎佐々木重輝さん＝カラオケ発表会終わりました。若森さん、金谷さん、ご苦労様でした。     

◎上原公夫さん＝湘南ベルマーレＪ1初勝利、おめでとうございます。今後の活躍をお祈りします。 

◎八日市屋敏雄さん＝湘南ベルマーレ、Ｊ1にて20年ぶりの勝利に乾杯！ 

◎苅谷政夫さん・冨田洋子さん・前田 晃さん＝ベルマーレ1勝しましたね。2年続けてＪ1目指してガンバレ。 

◎比企野雄二さん＝湘南ベルマーレＪ1初勝利、おめでとう。本日の新人卓話、よろしくお願いします。 

  

 

＊3月17日のスマイル合計額は17,000円でした。                                 


